Nouveau: une clinique dentaire en Ouganda

SUISSE - OUGANDA



Après deux ans d'évaluation, le Secours dentaire International (SDI) accepte la clinique dentaire de Mukono dans sa grande famille. C'est la onzième clinique soutenue en Afrique.

Suite au premier contact, deux dentistes suisses se sont rendus sur place en octobre 2013. Ils ont découvert la clinique bondée et le Dr Mubiro et ses collègues en pleine activité. L'équipe de la clinique dentaire abat un travail de titan: elle

traite en moyenne 90 patients par jour

six jours par semaine.

d'attente, etc.

Dans leurs bagages, les Suisses ont amené les instruments médicaux manquants les plus urgents pour prendre en charge ce nombre élevé de patients. Ils ont aussi organisé l'envoi de matériel de base. Toutefois, l'équipe locale n'a pu l'utiliser qu'un an plus tard. Il fallait d'abord dédouaner le matériel et ensuite rénover la clinique: revoir l'approvisionnement en eau, retaper les salles de soins et les toilettes, couvrir la cour qui sert de salle

En contrepartie de ce soutien, le SDI a demandé à la clinique locale d'appliquer les règles communes à toutes les cliniques soutenues: organiser la prophylaxie ainsi que des soins presque gratuits aux personnes les plus pauvres. C'est volontiers que l'équipe de Dr Mubiro a accepté. Cela a été d'autant plus facile que

les salaires des dentistes restent modestes

et que les dépenses de la clinique peuvent



Première auscultation à la clinique de Mukono

être facilement couvertes par le nombre très élevé de patients. De plus, un investissement pareil n'aurait jamais été pos-

sible sans une intervention extérieure.

Le don du SDI a permis déjà d'améliorer la qualité de la prise en charge sanitaire.

Dr Michaël Willi